

**F**atigués, nos héros réapparaissent dans un champ, au bord d'une route caillouteuse et s'asseyent dans l'herbe.

– Nous sommes en 1515 les enfants ! L'un de vous se rappelle quel grand événement a eu lieu à cette date ?

– Je pense que nous en avons parlé, mais je ne me souviens plus... murmure Émilie.

– La bataille de Marignan ! Et la victoire de François I<sup>er</sup> ! clame Pablo.

– Très bien, Pablo ! Effectivement, nous sommes à Marignan, rebaptisée ensuite Melegnano car aujourd'hui cette ville est italienne. Melegnano se trouve à 16 kilomètres au sud-est de Milan et a été, il y a quelques siècles maintenant, le siège d'une bataille très importante dans le contexte des guerres d'Italie.

– Oui, je me souviens maintenant ! se rattrape Émilie, toute souriante. Le roi François I<sup>er</sup> faisait la guerre avec les Vénitiens contre les Suisses ! Mais je ne sais plus ce que les Suisses faisaient en Italie, en revanche...